

Le Journal de Gien, 9 août 2018

Gien Pays giennois



Les nombreux visiteurs ont suivi avec beaucoup d'intérêt les animations de jour. Une jûle forme insolite venue de Corbois. Les officiels ont inauguré le comice dans l'après-midi.

LE SOLEIL TRAIT AU RENDEZ-VOUS CE WEEK-END À COULLONS Gros coup de chaud sur le comice

Le comice s'est installé sur l'ensemble agricole aux horaires organisés par les services agricoles, afin de permettre au maximum d'être alléger une soirée dans le secteur. Le comice de Coullons a lieu samedi, pour bénéficier de ce magnifique ciel de ce week-end. Il aura un caractère de fête plus qu'un événement agricole. Plus de 100 exposants ont répondu à l'appel de la commune pour les animations. Les visiteurs ont pu voir avec intérêt les concours de labour et de traction au tracteur. Ensuite, les spectateurs ont pu voir avec intérêt les concours de labour et de traction au tracteur. Ensuite, les spectateurs ont pu voir avec intérêt les concours de labour et de traction au tracteur.



Le comice traditionnel a lieu d'été traditionnelle annuelle. Pour faire voir à ceux pour les agriculteurs.



Chien, bovin et autres animal ont fait le bonheur des petits et des grands.



Les Moissonneurs assurent des concours de labour et de traction dans le champ traditionnel au terrain de course pour l'occasion. De beaux spectacles.

Gien Pays giennois

COMICE DE COULLONS Retour en images sur l'événement agricole du week-end



Le labour avec le regard attentif des spectateurs.



Soins de toilette bienvenus pour le cheval qui, comme les autres animaux présents, a dû souffrir de la chaleur.



A l'annonce de ce village, dépenses ? dépenses pas ?



Les jeunes agriculteurs devant un des quatre robots chargés de la traite des vaches au sein de la ferme de Georges-Claude à Saint-Gaultier, lieu de naissance du comice d'été.



Les artisans d'art ont montré tout leur savoir-faire.



Les stands bouffes s'ont peu dérangés de la journée.



De bien belles bêtes à cornes !